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Dileto Plenário, 

O Vereador que est,à. subscreye%,'-,regi_mentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após apróvado,_ seja remetida cópia deste procedimento à 

Secretaria de Obras, para que nos prazos da lei, apresentem as seguintes informações: 

À comunidade da Vargem vem sendo contemplada com o asfaltamento das estradas de 

Pombal a Mainart e do Trevo a Vargem, alem do sistema de drenagem, canaletas e meio-fio 

em toda extensão do pavimento. Diante as informações requer: 

* * Qual a data de retomada do asfaltamento iniciado no dia 03 de agosto de 2022? 

e Qualo prazo para Íinallii_zarf"aj obra? 

Este edil, se solidariza com a necessidade e anseio dos moradores, após anos de 

expectahva em receber o asfalto na reg1ag e através deste disposítivo busca fortalecer esta 
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